

Das Obermettener Schützenblatt!

Lieber Schützenbruder,

an den Feierlichkeiten zum Volkstrauertag haben wir mit 8 Mitgliedern teilgenommen, sehr überschaubar.

Die Silvesterfeier im Vereinsheim war mit rund 120 Personen restlos ausverkauft und ein voller Erfolg.

Am 10.1.14 fand um 18:00 Uhr die Versammlung des Schießclubs im Vereinsheim statt. 10 Schützen nahmen an der Versammlung teil.

Die Kassenprüfer Andreas Schulte und Holger Lagemann bestätigten dem Kassenwart Roland Schulte eine sehr gut geführte Kasse.

Als neue Kassenprüfer wurden Holger Lagemann und Marco Diekmann gewählt.

Die Schießwarte Carsten Lagemann und Marco Diekmann wurden in ihrem Amt bestätigt. Den Bierfasspokal gewann 2013 Thomas Saatkamp. Außerdem wurden die Termine für 2014 festgelegt (im Anhang befindet sich der Terminplan für 2014). In diesem Jahr werden wir wieder ein Pokalschießen veranstalten.

Des Weiteren wurde über die Zusammensetzung der Schießmannschaften entschieden. Um 20:00 Uhr endete die Versammlung.

Direkt im Anschluss, genauer gesagt um 20:04 Uhr konnte unser 1. Vorsitzender Lothar König die Generalversammlung mit der Begrüßung eröffnen. 41 Schützen waren anwesend. Lothar stellte fest, dass die Versammlung ordentlich einberufen wurde. Nach der Totenehrung verlas Holger Lagemann das Protokoll vom letzten Jahr. Nachdem Lothar König den Jahresbericht vom Schützenverein, und Holger Lagemann den des Schießclubs vorgetragen hatten, berichtete Wilfried Speckemeyer von den Ein- und Ausgaben des vergangenen Jahres. Die Kassenprüfer Friedhelm Brömstrup und Manuel Horstmann bestätigten eine korrekt geführte Kasse, und beide wurden anschließend von der Versammlung einstimmig entlastet. Manuel Horstmann und Raphael Caldera wurden zu den neuen Kassenprüfern gewählt. Anschließend wurde der gesamte Vorstand entlastet, und so der Weg zu Neuwahlen geebnet. Bei den dann durchgeführten Neuwahlen wurde der gesamte Vorstand wiedergewählt.

Bei den Besetzungen anderer Vereinsämter ist es zu folgenden Änderungen gekommen. Oberst Wolfgang Hövelmeyer legte sein Amt nieder.

Sein Nachfolger wird sein bisheriger Vertreter Holger Lagemann. Zum neuen Vertreter wurde Markus Hinterberg gewählt. Friedhelm Aufderhaar schied auf eigenen Wunsch aus dem Festausschuss aus. Der Festausschuss setzt sich nun wie folgt zusammen: Norbert Twiehaus, Marco von Lindern, Uwe Erke und

Karsten Klausmeyer. Außerdem gaben die beiden Adjutanten Sebastian Hoge und Jan Hendrik Helmig ihre Posten auf. Der Vorstand wird sich in Zusammenarbeit mit dem Ordonanzoffizier Reinhard Miete um Ersatz bemühen. Für den Posten des Hauptmanns wurden mit Marco Diekmann und Heiko Pötter zwei zusätzliche Ersatzhauptmänner bestimmt. Bei allen ausgeschiedenen Amtsinhabern möchten wir uns für die geleistete Arbeit bedanken. Beim Schützenfest 2014 wird es eine neue Würstchenbudenbesatzung mit eigener Würstchenbude geben. Der Samstag wird wegen Terminüberschneidungen mit den „Royal Flash“ komplett neu gestaltet.

Mit dabei ist die Band „*The Beat*“, die schon in den letzten Jahren vor allem auf der Osnabrücker Maiwoche für große Stimmung sorgte. Ihr Spezialgebiet sind Oldies. Die *OLDIE NIGHT* präsentiert die beliebtesten Hits der 60er, 70er und 80er Jahre. Eine riesen Party für Jung und Alt. Erstmals werden wir einen Vorverkauf stattfinden lassen. Dieser läuft seit dem 06.02.2014, 19.00 Uhr im Vereinsheim. (*das Vereinsheim ist für Jedermann geöffnet*).

Karten kosten im VVK 5,- € und an der Abendkasse 7,- €. Weitere Vorverkaufsstellen sind Lotto – Tabak – Zeitschriften TRS Schwerdtfeger in Westerkappeln und AVM Middelhuis in Ibbenbüren.

Karten sind selbstverständlich auch über alle Mitglieder des Schützenvereins zu ordern. Und natürlich während der Öffnungszeiten des Vereinsheims. Wir freuen uns auf eine grandiose *OLDIE NIGHT*. Und daher bitten wir Euch: **Macht reichlich Werbung in Euerm Freundes-, Bekannten- und Kollegenkreis**. Je voller es wird, desto größer wird die Stimmung.

Alle anwesenden Mitglieder votierten einstimmig für den Vorschlag von Niklas Schulte den Mitgliedsbeitrag um 5 Euro im Jahr zu erhöhen. Diese Erhöhung soll ausschließlich für das 100jährige Jubiläum des Vereins im Jahre 2021 verwendet werden. „Es ist nur wenigen Vereinen vergönnt das 100jährige zu feiern. Dann wollen wir uns und den Gästen auch etwas Besonderes bieten“, lautete Niklas‘ Appell an die Versammlung.

Während der Vereinsmeisterschaften werden wir in diesem Jahr den König der Könige ermitteln. Hierzu sind alle ehemaligen Könige eingeladen.

Um 22:24 Uhr konnte Lothar die Versammlung dann schließen.

Am 1.2.2014 verstarb unser langjähriges Mitglied Wilfried Niemeyer. Wilfried war zweimal Schützenkönig, darunter auch 1996 in unserem Jubiläumsjahr. Wir werden sei Andenken in Ehren halten.

Im Anhang befindet sich der Terminplan für 2014